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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, ao Setor de Convênios da Prefeitura para que envie a esta 

Casa de Leis o projeto de recapeamento asfáltico do bairro Inocoop.  

Este vereador, juntamente com a bancada do MDB na Câmara, conquistou 

verba específica para esse trabalho que ainda não foi levado o efeito. 

Requer também que envie as seguintes informações: 

1. Onde está essa verba especifica recebida pela Prefeitura Municipal? 

2. Há previsão de quando será realizado o recapeamento asfáltico do bairro 

Inocoop? 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 05 de dezembro de 2022. 
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